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vom 12.09.2024 

 
Top 6 Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Krause hat eine Frage zur Webcam am Hauptturm. Herr Brose denkt, dies muss geprüft 
werden, da er sich vorstellen könnte, dass es eine Abmachung zwischen Schulz und Pfitzner 
gab.  
 
Herr Bartelt fragt, ob die Probleme der Stromversorgung Strand/Promenade geklärt sind. Frau 
Schmidt erklärt, dass die Firma dabei sei.  
 
Herr Aber erklärt, dass er sich dem Hafen angenommen hat, um vielleicht eine schnellere Bear-
beitung zu erwirken. 
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